

Entschließung

betreffend Evaluierung der Wirtschaftshilfen und Lehren aus der Krise

Die Bundesregierung, und im Speziellen der Bundesminister für Finanzen, wird ersucht eine Evaluierung der Maßnahmen zur Stützung der Wirtschaft während der COVID-Pandemie, insbesondere in Hinblick auf ihre makroökonomische Wirkung, in die Wege zu leiten. Dafür sollen die notwendigen Daten, Ressourcen und Infrastrukturen zur Verfügung gestellt werden und von unabhängigen Wissenschaftler*innen und Forschungsinstitutionen analysiert werden. Durch die Evaluierung sollen wissenschaftlich fundierte Lehren aus der Krise gezogen werden und diese auch der Öffentlichkeit präsentiert werden.

